

AUTOMOBILE Slalom : c'est la reprise à Chavy

Après plusieurs mois d'hibernation, les amateurs de sport auto vont reprendre le chemin des pistes. Ce sera le cas demain, à La Châtre, où le circuit Maurice-Tissandier accueillera la 11^e édition du slalom de printemps du Boischaut, traditionnelle épreuve d'ouverture du calendrier régional. Après les soubresauts qu'a connus le petit monde du slalom en 2015 (annulation du slalom d'été), les 73 engagés ont rassuré les organisateurs de l'ASA La Châtre. Ils sont en effet plus nombreux que l'an dernier à pareille époque. Chaque concurrent disposera de trois tentatives pour essayer de signer le meilleur chrono possible, ceci sans toucher les plots ou les chicanes installés sur le circuit berrichon. Nous reviendrons sur ce rendez-vous un peu plus en détail dans notre édition de demain.

Essais à 9 h ; manches chronométrées à 11 h et à partir de 14 h 15. Entrée et parking gratuits.